
（令和６年３月１４・１５日）

発言

順序

議席

番号

質問

方式
発 言 者 氏 名 質   　　 問　　    事  　　  項

１．ＨＰＶワクチン接種の推進について

　（１）キャッチアップ接種について

　　　①制度の概要について

　　　②これまでの対象者への情報提供について

　　　③接種状況について

　　　④理解促進と周知について

　（２）定期接種最終学年となる中学３年生への対応について

　　　①接種状況について

　　　②未接種者への個別通知について

２．子育て支援について

　（１）「１か月児」及び「５歳児」健康診査支援事業について

　　　①事業の概要について

　　　②１か月健診の実施について

　　　③５歳児健診の実施について

　（２）子育て世帯の市営住宅の入居について

　　　①待遇について

　　　②入居希望したが申込できなかった世帯について

　　　③入居条件の緩和について

　　　④今後の市営住宅のあり方について

３．安心して受けられる学校健診について

　（１）プライバシーや心情に配慮した環境整備について

　　　①実施にあたっての具体的な取り組みについて

　　　②特に留意が必要な検査対応について

　　　③当日受診できなかった場合について

４．安心安全のまちづくりについて

　（１）ＡＥＤについて

　　　①三角巾の配備について

　　　②使用方法の理解促進について

一 般 質 問 通 告 一 覧 表（案）

１ ５
一問
一答

長 嶋 陽 子
（ 公 明 党 ）



発言

順序

議席

番号

質問

方式
発 言 者 氏 名 質   　　 問　　    事  　　  項

１．鳥獣対策について
　（１）被害の現状と対策について
　　　①被害の現状について
　　　②対策と実績について
　（２）鳥獣の出没抑制について
　　　①鳥獣の移動について
　　　②河川を利用した移動について
　　　③河川の野焼きについて
　　　④ゾーニング管理について
　（３）捕獲の担い手不足対策について
　　　①捕獲者の現状と対策について
　（４）鳥獣の人への被害について
　　　①被害状況について
　　　②クマへの対策について
　　　③小中生徒への対応について
　　　④登下校時の生徒の安全確保について

２．県安中総合射撃場について

　（１）これまでの経緯について

　　　①当初の計画と遅れた原因について

　（２）今後の予定について

　　　①地元への説明について

　　　②市民への見学会等の開催について

　　　③クレー射撃場のオープン予定について

１．秋間みのりが丘の地域ブランディングについて
　（１）地域の課題について
　　　①植栽管理について
　　　②防犯対策について
　　　③公共トイレの利便性について
　　　④駅前カーシェアリングについて

　（２）地域価値の創造について

　　　①野村遺跡の歴史的価値について

　　　②建築協約について

　　　③移住者満足度の測定と施策反映について

２．障害者への合理的配慮について

　（１）改正障害者差別解消法について

　　　①同法で求められる合理的配慮について

　　　②行政機関として本市が行う合理的配慮について

　（２）改正障害者雇用促進法について

　　　①市内事業所の障害者雇用率について

　　　②行政機関として本市が行う障害者雇用について

３．地域計画における目標地図の作成について
　（１）目標地図の作成について
　　　①作成の内容・進捗状況について
　（２）農地の賃借制度の変更について
　　　①変更内容について
　　　②農地バンクについて
　（３）目標地図作成後の農業振興対策について
　　　①補助金対象者の拡大について

２ １２
一問
一答

小 川 剛
（清風クラブ）

３ 1
一問
一答

原 田 大
( 日 本 共 産 党
安 中 市 議 団 )



発言
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発 言 者 氏 名 質   　　 問　　    事  　　  項

１．防災対策について
　（１）能登半島地震を教訓とした防災の在り方について
　　　①能登半島地震の教訓について
　　　②孤立対策について
　　　③避難所について
　　　④仮設住宅について
　　　⑤災害ごみについて
　　　⑥耐震補強について
　　　⑦教育について
　（２）被災地への復興支援について
　　　①被災地への支援について
　　　②災害復興ボランティアについて
　　　③復興支援チャリティーイベントについて

２．スポーツ振興について

　（１）安中しんくみスポーツセンターについて

　　　①改名の経緯について

　　　②過去３年間の利用者の推移について

　　　③施設の改修について

　　　④整備計画について

　（２）碓氷峠ヒルクライム大会について

　　　①スポーツイベントの成果と課題について

　　　②碓氷峠Ｍａｐｌｅヒルクライムｉｎ安中について

　　　③実行委員会について

３．行政区について

　（１）自治会の負担軽減について

　　　①行政区数と役割について

　　　②依頼業務内容について

　　　③実態把握調査について

　　　④タブレットのサポートについて

５ １７
一問
一答

吉 岡 完 司
（新風新政会）

１．公共施設管理について
　（１）児童公園と農村公園について
　　　①設置目的と設置状況について
　　　②設置規模について
　　　③管理状況について
　　　④管理費について
　　　⑤利用状況について
　（２）市道の管理状況について
　　　①維持管理状況について
　　　②降雪時に対する管理状況について
　　　③年間の維持管理費について
　（３）健康増進施設恵みの湯の管理について
　　　①管理に関する基本協定書について
　　　②アンケートに基づいた業務改善について
　　　③指定管理業務に対する市の評価について

１９
一問
一答

柳 沢 浩 之
（清風クラブ）

４
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１．ヤングケアラー支援について

　（１）学校の取り組みについて

　　　①実態把握について

　　　②支援内容について

　　　③認知度向上への取り組みについて

　（２）市長部局の取り組みについて

　　　①教委と福祉の連携について

　　　②専門窓口等の設置について

　　　③広報・啓発について

２．基金制度について

　（１）基金の見直しについて

　　　①設置について

　　　②種類について

　　　③財政基金の在り方等について

３．碓氷峠鉄道遺産群世界遺産登録について

　（１）登録に向けた取り組みについて

　　　①登録を目指す経緯について

　　　②推進体制について

　　　③今後の課題と対応について

１．市における環境保全の取り組みについて

　（１）温暖化対策について

　　　①ゼロカーボンシティあんなか宣言について

　　　②東京電力との連携協定について

　（２）生物多様性の保全について

　　　①自然共生サイトについて

　　　②今後の連携について

２．公共施設等総合管理計画について

　（１）計画の進捗について

　　　①現状について

　　　②統廃合の推進について

　　　③行政改革審議会の答申後の対応について

宇 佐 美 誠
（新風新政会）

７ ３
一問
一答

６ １１
一問
一答

松 本 次 男
（清風クラブ）
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１．災害・防災対策について

　（１）令和６年能登半島地震への対応について

　　　①職員の派遣について

　　　②派遣での教訓について

　　　③避難所の状況について

　　　④トイレトレーラーの導入について

　（２）学校施設の老朽化対策・防災機能強化の推進について

　　　①老朽化対策について

　　　②体育館の空調整備について

２．安中市地球温暖化対策実行計画について

　（１）「あんなか５つのゼロ宣言プラスわん」について

　　　①策定の経緯について

　　　②安中市地域気候変動適応計画について

　　　③「里山の恵みと歴史をいかし　環境文化を育むまち　あんなか」

　　　　に込めた思いについて

３．安中市の魅力のＰＲについて

　（１）市公式ＹｏｕＴｕｂｅ「安グルッ」について

　　　①事業計画について

　　　②今後の計画について

　（２）市民協働の活動について

　　　①イベント情報について

１．道の駅について

　（１）道の駅基本構想について

　　　①計画地の位置づけについて

　　　②集客予測について

　　　③物産販売について

２．森林環境改善について

　（１）森林環境譲与税の活用について

　　　①森林景観改善について

　　　②松井田城址景観改善について

３．職員の働き方について

　（１）会計年度任用職員の実態について

　　　①会計年度任用職員の配置と待遇の実態について

　（２）ＡＬＴの実態について

　　　①ＡＬＴの雇用の変更について

９ ２
一問
一答

金 井 久 男
( 日 本 共 産 党
安 中 市 議 団 )

８ ６
一問
一答

武 者 葉 子
( 公 明 党 )


